
PAROLE DE PARTICIPANT 

Impressions personnelles au lendemain de cette journée 

1) Bravo pour la proposition d’une telle expérience de rencontre inter-mouvements 

d’A.C. (belle organisation collégiale) 

2) Comment éventuellement améliorer l’information, la diffusion et la propagation de ce 

genre de rencontre/formation ? 

3) Pour un sujet pareil, pourquoi ne pas avoir sollicité la présence de séminaristes et du 

directeur ou professeurs du Séminaire ? 

4) J.Y. Baziou était connaisseur et passionnant à écouter. 

5) Peut-être eut-il été opportun d’insister, d’être plus motivant sur les enjeux pour 

l’aujourd’hui de l’Action Catholique et pour stimuler davantage les participants avant 

de repartir. Je crois que le lien qui nous est offert avec la démarche de synodalité est 

une occasion à saisir. 

6) Comment aurions-nous pu partager et rechercher des moyens pour que l’Action 

Catholique puisse aujourd’hui jouer un rôle plus actif dans l’évolution de l’Eglise et ses 

chances de survie. Nous avons surtout été éclairés sur les dimensions auxquelles nous 

devons rester attentifs. 

 

 

 


